

# Auf einem guten Weg

Mitgliederversammlung des Kirchenchors in Gottenheim / Ehrungen

**Gottenheim. Einige neue Sängern hat der Kirchenchor der katholischen Pfarrgemeinde dazugewonnen, wie der Vorsitzende des Chors, Fritz Hermann auf der Mitgliederversammlung am 21. November in der Hess-Strauße erfreut berichtete. Am Sonntag, 25. November, gestaltete der Chor im Gedenken an die verstorbenen Mitglieder des Kirchenchors den Gottesdienst mit. Bei der Versammlung wurden langjährige Sängerinnen geehrt.**



**Für ihre Treue zum Kirchenchor ehrte der Vorsitzende Fritz Hermann Erika Hunn (links) und Gerda Belledin (rechts).**

Foto: ma

Das Bild eines rührigen, engagierten und vielseitigen Vereins zeichnete Schriftführerin Andrea Liebermann in ihrem Tätigkeitsbericht. Nach dem Jubiläumsjahr 2017 ließ es der Kirchenchor im vergangenen Vereinsjahr seit November 2017 etwas ruhiger angehen. Im Dorfleben und im Kirchenjahr war der Chor aber stets präsent. So wurden beim Hahlerifest im September wieder die leckeren Knöpfe mit Sauerkraut verkauft. Insgesamt zwölf Gottesdienste wurden mitgestaltet, so zuletzt an Allerheiligen und am 25. November.

Aktuell hat der Kirchenchor 23 aktive Stimmen. Zwei Sängerinnen müssen derzeit wegen Krankheit pausieren. „Wir hoffen, dass die beiden Frauen bald wieder mitsingen können“, so Fritz Hermann dazu. Neben den 40 Chorproben am Mittwochabend und den Gottesdiensten trafen sich die Mitglieder des Chores auch zu einem Sommerfest

und zu einem Tagesausflug ins Elsass. am 4. November bewirtete der Chor beim Café-Treff in der Bürgerscheune.

Kassierer Peter Maier berichtete von einem erfreulichen Kassenstand, der durch die Einnahmen beim Hahlerifest noch verbessert werden konnte. Immer geringer werde aber die Zahl der passiven Mitglieder, die den Chor mit ihrem Mitgliedsbeitrag finanziell unterstützen, so Andrea Liebermann dazu. Nach der Entlastung des Vorstandes wurden Andrea Liebermann als Schriftführerin und Peter Maier als Rechner für weitere zwei Jahre in ihren Ämtern bestätigt. Auch Notenwartin Elisabeth Höbner erklärte, sie wolle ihre Aufgabe gerne weiterführen. Allen drei dankte der Vorsitzende mit einem Präsent für ihre Arbeit und ihr Engage-

ment zum Wohle des Kirchenchors.

Seit 40 Jahren ist Gerda Belledin eine treue Altstimme im Gottenheimer Kirchenchor, seit 25 Jahren verstärkt Erika Hunn mit ihrem Sopranen Chor. Beide Sängerinnen wurden von Fritz Hermann mit einer Urkunde und einem Blumenstrauß geehrt. Der Vorsitzende dankte den Frauen für ihre Treue und ihre vielfältige Unterstützung des Kirchenchors – nicht nur beim Singen.

Bürgermeister Christian Riesterer überbrachte am Ende der Versammlung die Grüße der Gemeinde. Er beglückwünschte die Gewählten und Geehrten und fasste seinen Dank an den Chor zusammen in den Worten: „Ihr seid im Dorf etabliert und bereichert das kulturelle und gesellschaftliche Leben in der Gemeinde.“

**Marianne Ambs**